



N° 171

Le 7 septembre 1993

M. BEATTY SE RÉJOUIT DE L'ACCORD TRANSITIONNEL EN AFRIQUE DU SUD

Le ministre des Affaires extérieures, M. Perrin Beatty, s'est réjoui aujourd'hui de l'accord conclu par le forum multipartite sud-africain sur les arrangements transitionnels devant mener à un État totalement démocratique et non racial.

«L'accord est un pas très positif et nous tenons à louer toutes les parties qui ont œuvré avec tant de dévouement afin d'atteindre cette étape importante pour l'Afrique du Sud, a déclaré M. Beatty. L'annonce aujourd'hui d'une entente sur la création d'un Conseil exécutif transitionnel représente un progrès notable. Le Canada et ses partenaires du Commonwealth ont toutes les raisons d'être fier du rôle qu'ils ont joué pour inciter les parties à en arriver à ce stade», a ajouté le ministre.

À titre de président du Comité des ministres des Affaires étrangères du Commonwealth sur l'Afrique australe, M. Beatty a entamé des consultations étroites avec ses collègues sur les prochaines étapes, y compris une réunion sous peu du Comité que le Canada préside depuis 1987.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des Relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874